

Ciclistas cubanos de mountain bike viajan a Campeonato Panamericano



La Habana, 4 abr. (JIT) Los cubanos Ludisnelis Fleita y Álvaro Soca, junto a su entrenador Lizardo Benítez, viajan hoy hacia Colombia, sede desde mañana y hasta el día ocho del XXII Campeonato Panamericano de Mountain Bike.

El escenario será el circuito de 4,1 kilómetros del hotel Santo Bambú, en el municipio de Pereira, capital del departamento de Risaralda, donde disputarán boletos para la cita continental de Lima 2019, informó la comisión nacional.

También estarán presentes equipos de Honduras, Ecuador, Chile, Costa Rica, Paraguay, Argentina, Puerto Rico, Canadá, Brasil, Venezuela, República Dominicana, Perú, Cuba, Uruguay, Estados Unidos, México, Bolivia, Guatemala y de la sede.

Ludisnelis y Álvaro, así como Antúan Giral, fueron invitados a principios de marzo a la carrera Andalucía Bike Race, en la que accedieron a los lugares 16, 50 y 110, de sus respectivas categorías, buena actuación entre casi 560 competidores.

Cuba, con tres clasificados en esta modalidad, se prepara para asistir a los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe, previstos del 19 de julio al 3 de agosto, en los cuales el ciclismo será disputado en la subsede de Cali.

Para esa justa los anfitriones saldrán como favoritos, con costarricenses y mexicanos como los otros más mencionados por los especialistas.

Según declaraciones del técnico Lizardo sus alumnos trabajan fuerte y espera mejores resultados en el actual año.

El sueño del expedalista guantanamero es que un cubano llegue a competir en Juegos Olímpicos y un Campeonato Mundial.

En el panamericano de Pereira el programa contempla las modalidades de Cross Country Olímpico (XCO), Team Realy (XCR) y Eliminator (XCE).

El calendario es el siguiente: día 5, relevos por equipos XCR; 6, eliminator XCE y el 8, cross country XCO (mujeres y hombres élite), prueba en la que competirán los dos cubanos.

También habrá acciones en cross country ciclomontañeses de las categorías sub 23, juvenil (17-18 años), cadetes (13-16) y máster (desde los 30 años de edad hasta los 49 las damas y 55 en la rama varonil).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/159084-ciclistas-cubanos-de-mountain-bike-viajan-a-campeonato-panamericano>



Radio Habana Cuba